
Herr Köhler (Fraktion AUFBRUCH!) sagte, man habe bei Antragstellung übersehen, 
dass die Verwaltung bereits ein neues Konzept erarbeitet habe, und zog den Antrag 
zurück. 


